

BIG ISSUE

Lapas Karanganyar Turut Berperan Aktif dalam Kegiatan Bakti Sosial Kumham Peduli dan Berbagi Tahun 2024

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.BIGISSUE.ID

Aug 10, 2024 - 14:53



CILACAP - Lapas Karanganyar kembali menunjukkan komitmennya dalam mendukung program sosial melalui keterlibatannya dalam kegiatan bakti sosial "Kumham Peduli dan Berbagi" tahun 2024. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Kementerian Hukum dan HAM (Kemenkumham) untuk terus memperkuat

ikatan sosial dan memberikan dampak positif bagi masyarakat, khususnya mereka yang membutuhkan uluran tangan, Sabtu (10/08/24).

Kegiatan ini diselenggarakan di tiga lokasi berbeda, yakni Pelabuhan Wijayapura, Panti Asuhan Assalam, dan Panti Asuhan Amanah. Seluruh Unit Pelaksana Teknis (UPT) se-Nusakambangan Cilacap bersama dengan ibu-ibu Dharma Wanita Persatuan turut serta dalam kegiatan ini.

Dalam rangkaian kegiatan ini, Lapas Karanganyar mengambil peran aktif bersama berbagai unit pelaksana teknis (UPT) lainnya di bawah naungan Kemenkumham. Kegiatan bakti sosial ini tidak hanya mencerminkan kepedulian sosial lembaga pemasyarakatan, tetapi juga merupakan wujud nyata dari sinergi antarinstansi dalam mewujudkan program sosial yang lebih luas.

"Kami percaya bahwa dengan berbagi, kita dapat memberikan harapan dan kebaikan bagi sesama. Kegiatan ini juga menjadi salah satu bentuk implementasi nilai-nilai kemanusiaan yang kami tanamkan kepada warga binaan," ujar Hisam.

"Kami berkomitmen untuk terus mendukung program 'Kumham Peduli dan Berbagi' sebagai bentuk nyata dari kepedulian kami terhadap masyarakat. Semoga kegiatan ini dapat memberikan dampak positif yang berkelanjutan bagi semua pihak yang terlibat," sambungnya.

Di Pelabuhan Wijayapura, kegiatan dimulai dengan pembagian paket sembako kepada masyarakat sekitar yang membutuhkan. Setelah itu, rombongan melanjutkan kegiatan ke Panti Asuhan Assalam. Di sini, kegiatan bakti sosial diisi dengan pemberian bantuan berupa kebutuhan pokok kepada anak-anak yatim piatu. Puncak kegiatan bakti sosial ini dilaksanakan di Panti Asuhan Amanah. Di lokasi ini, para perwakilan dari seluruh UPT se-Nusakambangan dan Cilacap, termasuk ibu-ibu Dharma Wanita Persatuan, berkumpul untuk menyerahkan bantuan yang telah disiapkan. Selain pemberian bantuan, kegiatan ini juga diisi dengan doa bersama.

Kegiatan "Kumham Peduli dan Berbagi" tahun 2024 ini diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi kegiatan-kegiatan sosial lainnya di masa mendatang. Dengan semangat kebersamaan dan kepedulian, diharapkan seluruh jajaran Kementerian Hukum dan HAM, termasuk Lapas Karanganyar, dapat terus memberikan kontribusi positif bagi masyarakat dan lingkungan sekitarnya.